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本日の会議に付した事件 

 

                        令和６年第２回山元町議会臨時会 

                        令和６年６月２４日（月）午前１０時 

 

日程第 １ 会議録署名議員の指名 

日程第 ２ 会期の決定 

日程第 ３ 提出議案の説明 

日程第 ４ 議案第３５号 令和６年度山元町町民バス車両購入事業に係る物品購入契約の締結に 

             ついて 

                                             

午前１０時００分 開 議 

議 長（菊地康彦君）ただいまから令和６年第２回山元町議会臨時会を開会します。 

      これから本日の会議を開きます。 

      本日の議事日程は、お手元に配付のとおりです。 

            〔議事日程は別添のとおり〕 

                                             

議 長（菊地康彦君）日程第１．会議録署名議員の指名を行います。 

      会議録署名議員は、山元町議会会議規則第１２４条の規定により、９番岩佐秀一君、

１０番齋藤俊夫君を指名します。 

                                             

議 長（菊地康彦君）日程第２．会期の決定を議題とします。 

      お諮りします。 

      本臨時会の会期は、お手元に配付のとおり、本日１日限りにしたいと思います。 

      これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

議 長（菊地康彦君）異議なしと認めます。 

      よって、会期は本日１日限りに決定いたしました。 

                                             

議 長（菊地康彦君）これから、議長諸報告を行います。 

      議長諸報告は、お手元に配付のとおりでありますのでご覧願います。 

      議長諸報告を終わります。 

                                             

議 長（菊地康彦君）日程第３．提出議案の説明を求めます。 

      本臨時会に提出された議案１件を説明願います。 

      町長橋元伸一君、登壇願います。 

町 長（橋元伸一君）はい、議長。皆さん、おはようございます。 

      本日ここに令和６年第２回山元町議会臨時会が開会され、提出議案をご審議いただく

に当たり、議案の概要をご説明申し上げますので、議員各位のご理解を賜りますようよ

ろしくお願いを申し上げます。 



- 2 - 

      それでは、本臨時会においてご審議をいただく議案の概要についてご説明申し上げま

す。 

      議案第３５号については、さらなる利便性の向上を目指し見直しを進めている町民バ

ス等運行事業について、現行車両の老朽化及び新たな運行体制への移行に伴い車両を更

新する必要があることから、物品購入契約を締結するに当たり財産の取得について議会

の議決を求めるものであります。 

      以上、令和６年第２回山元町議会臨時会に提出しております議案の概要についてご説

明申し上げましたが、議案の細部につきましてはさらに関係課長に説明をさせますので、

よろしくご審議の上、ご可決を賜わりますようお願い申し上げます。 

議 長（菊地康彦君）以上で提出議案の説明を終わります。 

                                             

議 長（菊地康彦君）日程第４．議案第３５号を議題とします。 

      本件について説明を求めます。 

町民生活課長（鈴木宏幸君）はい、議長。それでは、議案第３５号令和６年度山元町町民バス車両

購入事業に係る物品購入契約の締結についてご説明いたします。 

      まず、購入品目、台数については町民バス用車両、乗車定員１０人の者４台となりま

す。契約の方法は指名競争入札、契約金額は２，５４０万７，１８４円、消費税を含ん

でおります。契約の相手方につきましては町内高瀬区の株式会社ナルケ自動車となりま

す。 

      提案理由でございますが、山元町町民バス車両購入事業に係る物品購入契約の締結に

当たり、地方自治法及び議会の議決に付すべき契約及び財産の取得または処分に関する

条例の規定により議会の議決を要するので提案するものであります。 

      お手元に配付の資料№１議案の概要をご覧ください。議案に補足となる部分について

ご説明いたします。 

      契約の方向について、今回の指名業者数は１５社、契約金額についてですが、落札率

９３．８４パーセントとなっております。なお、入札の執行状況につきましては資料裏

面に執行調書を添付しておりますのでご確認いただければと思います。納品場所につき

ましては山元町役場、購入品目、町民バス用車両、１０人乗りの車両につきましては普

通乗用自動車となります。こちらを４台でございますが、４台とも共通の内容となりま

すので内容について若干ご説明いたします。 

      今回納入予定の車両は日産キャラバン送迎タイプとなります。乗車定員１０人、駆動

方式２輪駆動、寸法につきましては数字については記載のとおりでございまして、特徴

としては車内移動しやすいハイルーフタイプとなっております。次にミッションはオー

トマチック、マニュアルモード付のものとなっております。エンジンにつきましては使

用燃料がレギュラーガソリン、排気量は２．５リットル、２５００ｃｃクラスでござい

ます。附属装備ですが、電動スライド補助ステップ、乗降グリップ、手すりです。それ

からドライブレコーダー、車内表示板、運賃箱ほかということで、町民バスとして運行

するのに必要な附属装備一式等を含む金額となっております。 

      納品期限につきましては令和６年１２月２０日としております。 

      説明につきましては以上でございます。よろしくお願い申し上げます。 

議 長（菊地康彦君）これから質疑を行います。   質疑はありませんか。ありませんか。 
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 ５番（大和晴美君）はい、議長。以前の入札で不調になって仕様の見直しをしたと伺っています

が、具体的にはどういう見直しをされたのかお伺いいたします。 

町民生活課長（鈴木宏幸君）はい、議長。今回、入札が１度不調になったことによる仕様の見直し

ですが、１度目の入札不調の際に理由等を確認したところ納期限、事前に確認したとこ

ろでは４か月程度で納車可能ということでしたので当初１０月末日を納車期限として入

札を行ったところですが、受注環境が変わったのかそこでは納入にはっきりとした確実

な小売店側としてはメーカーから得られなかったということもありまして、今回１２月

２０日というふうに納期限のみ変更いたしまして再度入札を行ったというところであり

ます。 

      以上でございます。 

議 長（菊地康彦君）よろしいですか。そのほかございませんか。 

 ３番（遠藤龍之君）はい、議長。今の理由なんですが、納期限のほかにの理由というのは考えら

れ、予定価格等々というのは変更なし。予定価格というかそれは示さない。その辺の確

認します。 

町民生活課長（鈴木宏幸君）はい、議長。ただいまのご質問でございますが、１回目と２回目の入

札において積算内容の変更はございません。 

      以上です。 

 ３番（遠藤龍之君）はい、議長。車両本体と附属装備、４台で２，５００万円で大分全部が同じ

機能ついてですか。４台とも同じかと思うんですが、１台でその財源の内訳です。事業

費に１台分の中で車両本体と附属装備で計上ということになると思うんだけれども、そ

の辺の内訳を大まかでいいですが確認します。 

町民生活課長（鈴木宏幸君）はい、議長。財源ではなくて車両本体の価格の内訳という形でいいで

すか。お待たせいたしました。約ということではありますが、車両本体価格メーカーオ

プション若干含んでおりますが、約３８０万円程度。これにほかの附属装備ですとか諸

費用、こういったものを一切合財含めまして１台当たり入札結果によりますと約６３０

万円程度というような計算となります。 

      以上でございます。 

 ３番（遠藤龍之君）はい、議長。入札状況執行調書見てみますと辞退がかなりほとんど辞退 

     なんですけれども、これは前回の不調とか今の値段といいますか車両本体とその装備、

附属装備ですか、その辺との絡みでが理由とかというようなその辺をどう見ているのか。

辞退がほとんど辞退と失格１つで最終１人という結果なんだけれども、その辺はどう見

ているのかお伺いします。不調との絡みも含めてです。 

町民生活課長（鈴木宏幸君）はい、議長。辞退理由につきましてはいろいろな想像はされるところ

ですけれども、確認したところでの回答につきましては先ほどの納期の問題という部分

のみでございました。ただ、一方では今回町が求めている車両につきましては実際のと

ころ、国内メーカーでは車種が限定、限られてくるところでうち１台が発注が厳しい状

況ということもありまして、受注環境そのものが今、今回求めた車両は厳しい状況にあ

るのかなということで考えておりまして、そういった中でも町内の業者さんが手を挙げ

て応札いただいたということかなというふうに考えているところでございます。 

      以上でございます。 

議 長（菊地康彦君）そのほかございませんか。 
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〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

議 長（菊地康彦君）これで質疑を終わります。 

                                             

議 長（菊地康彦君）それでは、これから討論を行います。   討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

議 長（菊地康彦君）討論なしと認めます。 

                                             

議 長（菊地康彦君）これから議案第３５号令和６年度山元町町民バス車両購入事業に係る物品購

入契約の締結についてを採決します。 

      お諮りします。 

      本件は原案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

議 長（菊地康彦君）異議なしと認めます。 

      議案第３５号は原案のとおり可決されました。 

                                             

議 長（菊地康彦君）これで本日の議事日程は全部終了しました。 

      会議を閉じます。 

      令和６年第２回山元町議会臨時会を閉会とします。 

      お疲れさまでした。 

午前１０時１３分 閉 会 

                                             


